

# Deben reconocerse valores y respetar derechos humanos para sustentar el desarrollo social

---



1



A- A A+

20 de Febrero del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León (CEDHNL), Minerva Martínez Garza, afirmó que se requieren mejorar las condiciones que permitan erradicar la injusticia,

la miseria y las privaciones que se dan sobre todo en los entornos laborales, porque sólo de esta manera se consolidará un clima de paz y armonía social.

Al conmemorarse el Día Mundial de la Justicia Social, dijo que es necesario reconocer los valores de libertad, dignidad humana, justicia social, seguridad y no discriminación, como sustentos para el desarrollo económico y social.

Martínez Garza afirmó que debe darse seguimiento puntual a lo establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre la Justicia Social, que reconoce la necesidad de consolidar aún más los esfuerzos de la comunidad internacional en la erradicación de la pobreza y en la promoción del empleo pleno y trabajo decente, igualdad de género y acceso al bienestar social y justicia para todas las personas.

La presidenta de la CEDHNL señaló que para crear el mundo que tanto anhelamos necesitamos del diálogo, herramienta indispensable para crear relaciones y fortalecerlas; de la transparencia, como sinónimo de confianza, franqueza, seguridad entre el gobierno y la sociedad; y de justicia social.

Minerva Martínez puntualizó que “todas las personas tenemos necesidades básicas salvaguardadas por los derechos humanos, sin las cuales sería imposible desarrollarse plenamente como persona, entre ellas la alimentación, educación, salud, vivienda; así que cuando alguna o varias de estas necesidades mínimas no se satisfacen, los derechos humanos se restringen o vulneran, lo que genera injusticias, lesionando con ello la dignidad e integridad humana, así como la visión de la comunidad internacional en torno al desarrollo humano y social encaminado a erradicar la pobreza, promover el empleo y el trabajo decente para las mujeres y los hombres”.